

Pressestelle, Freitag, 24. August 2007

Zur Ferienfreizeit an die Nordsee

Längst ist es schon zur Tradition geworden, dass die Kinder des Hortes Hallgartenstrasse in den Sommerferien ihre Ferienfreizeit am Wattenmeer verbringen.

In diesem Jahr war das Ziel der Reise, die Fahrt zum Nordseebad Otterndorf, rund 20 Kilometer von Cuxhaven entfernt.

Untergebracht waren die 49 Kinder, ihre Betreuer und Betreuerinnen in einer sehr schönen Jugendherberge, nur wenige Gehminuten vom Deich und Meer entfernt.

Das Haus, in dem die sieben bis 12 jährigen Kinder untergebracht waren, verfügt über Tages-, und Freizeiträume und bietet eine großzügige Außenanlage mit viel Freiraum. In unmittelbarer Nähe der Jugendherberge besuchten die Kinder die Spiel- und Spaßscheune mit tollen Attraktionen und einen super Abenteuerspielplatz. Besonders lustig ging es im Maislabyrinth zu. Weiter standen auf dem Programm neben Schwimmen, Strandspiele und Lenkdrachen steigen lassen auch eine supertolle Kinderdisco.

Die Kinder sind immer wieder fasziniert von dem besonderen Naturerlebnis in und am Wattenmeer mit seinen Gezeiten und Prielen.

Groß und Klein erfahren hier „hautnah“ von der Tier- und Pflanzenwelt mit vielen Erklärungen zu den Besonderheiten des Nationalparks Wattenmeer.

Den Strand genossen die Kinder als riesengroßen Sandkasten zum Bauen und Buddeln. Besonders interessant war das angespülte Strandgut. Alles was das Meer hergibt, wie Krebse, Muscheln, Federn, Quallen, Schiffstaue und vieles mehr wurde natürlich genau unter die Lupe genommen und zum Bauen verwertet.

„Die Ferienfreizeit ist immer eine spannende und ereignisreiche Zeit“, freute sich Hortleiterin Marlis Werner, „in der wir die Kinder neben der Schulzeit anders erleben und in der die Kinder wichtige Erfahrungen mit sich und ihrer Umwelt sammeln“.